

Chers et Chères collègues,

Par cette lettre, nous membres de l'équipe et du conseil de la *Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de los Derechos Humanos A.C.* (CNDP), avons le plaisir d'exprimer notre soutien à la candidature de **Luis Guillermo Pérez** à la présidence de la FIDH pour la période 2013-2016.

Nous sommes nombreux à avoir partagé de nombreuses batailles aux côtés de Luis Guillermo; nous avons unis à plusieurs reprises nos efforts de solidarité et nous avons même eu la chance de célébrer ensemble d'importantes victoires sur le terrain des droits humains. Durant toutes ces années, nous avons été témoins de son grand engagement pour la défense des droits humains, non seulement dans sa Colombie natale, mais aussi dans d'autres pays du monde. C'est dans ce contexte que nous avons pu bénéficier de sa grande expérience et de sa carrière.

Nous sommes confiants que la solidarité qui a caractérisé Luis Guillermo dans différentes causes et initiatives illustrent clairement les multiples avantages qui découleraient de sa nomination comme Président de notre fédération. Nous sommes sûrs que sa vitalité permettra de renforcer le travail effectué par les précédents présidents de la FIDH, mais aussi devrait permettre de donner un nouvel entrain au Secrétariat International pour prolonger le grand travail de notre fédération à travers le global, de concert avec ses organisations membres.

Comme la plupart d'entre vous le savent déjà, son désir de guider le travail de la FIDH n'est pas nouveau. Luis Guillermo avait déposé sa candidature six ans auparavant. Nous espérons que lors du Congrès de Turquie nous pourrons, avec vos suffrages solidaires, lui donner le vote de confiance qu'il mérite pour occuper le poste de Président et que nous pourrons progresser grâce à son engagement, sa compétence et son enthousiasme dans le combat pour le respect intégral et la garantie des droits humains dans chacun de nos continents.

Bien cordialement,



Ximena Andión  
Presidenta  
CNDP